



Canadian Tourism
Commission

Commission canadienne
du tourisme

REQUEST FOR SUPPLIER QUALIFICATION ADDENDUM # 2

RFSQ #CTC-2014-AK-02 Promotional Products

Close Date/Time:

May 2, 2014
14:00 hours
Pacific Time

Issue Date: April 25, 2014

From: CTC Procurement

To: All Vendors

E-mail: procurement@ctc-cct.ca

Below are the answers to questions submitted in regards to the above noted RFSQ as of April 25, 2014.

Q1. With reference to Addendum No.1, Q.20, - the images shows a one colour imprint of 3 logos, and the Price Form lists "3 silkscreened logo/2 colours" Should we quote using the pricing form or the new image referred to in Q.20?

Response: Please price your quote based on the new image referred to in Q.20.



Canadian Tourism
Commission

Commission canadienne
du tourisme

DEMANDE DE QUALIFICATION DE FOURNISSEURS – ADDENDA 2

DDQ CCT-2014-AK-02 – Produits promotionnels

Date et heure limites

Le 2 mai 2014
à 14 h
(heure du Pacifique)

Date de publication : Le 25 avril 2014

Expéditeur : Service de l'approvisionnement de la
CCT

Destinataire : Tous les fournisseurs

Courriel : procurement@ctc-cct.ca

Voici les réponses aux questions présentées en date du 25 avril 2014 relativement à la DDQ indiquée ci-dessus.

Q1. Addenda 1, Q.20, - l'image montre une impression monochrome de trois logos, alors que la grille de tarification précise "3 logos en sérigraphie / 2 couleurs". Devons-nous donner un prix pour ce qui est demandé dans la grille ou pour ce qui est présenté dans la photo de la Q.20?

Réponse : Veuillez fournir un prix pour ce qui est présenté dans la photo de la Q.20.